

PRESSEMIT TELLUNG

Verkehrspolitik

Nr. 355/14 vom 24. Juni 2014

Hans-Jörn Arp: CDU-Fraktion setzt A-20 auf die Tagesordnung der Juli-Landtagssitzung

Nach dem Erreichen des erforderlichen Quorums durch die Volksinitiative "Neue Wege für Schleswig-Holstein - A20 endlich fertigstellen" wird die CDU-Fraktion die Parlamentsbefassung auf die Tagesordnung der kommenden Landtagssitzung im Juli setzen lassen:

"Erst einmal gratulieren wir den Initiatoren. Sie haben diese überwältigende Zahl an Unterstützern praktisch ohne Werbung gewonnen. Das zeigt auch, wie sehr den Menschen in Schleswig-Holstein das Thema unter den Nägeln brennt. Sie sehen, dass Verkehrspolitik sich unter der Albig-Regierung auf das Aufstellen neuer Schilder beschränkt. Deshalb darf der Landtag keine Zeit verlieren. Dieses den Menschen so wichtige Thema muss unverzüglich auf die Tagesordnung", so Arp.